

## **Jahresbericht SPIKO Saison 2014/2015**

Vor gut einem Jahr fand die Fussballweltmeisterschaft 2014 in Brasilien statt. Eine grosse Fussballeuphorie verbreitete sich auf der ganzen Welt, weil doch Brasilien das Land des Fussballs ist. Millionen von Fussballbegeisterten feierten ein riesengrosses Fussballfest. Ein wunderbarer und passender Startschuss für die Saison 2014/2015 in der Schweiz.

Heute, ein Jahr später muss ich ernüchert feststellen, dass die Euphorie nicht überall in der Schweiz angekommen ist, auch wenn im Moment die Frauen Fussballweltmeisterschaft in Kanada ausgetragen wird. Beim FC Zollbrück war in der abgelaufenen Saison von allem etwas dabei, aber schön der Reihe nach.

Die erste Mannschaft hat die Saison als Gruppensieger abgeschlossen und ist im Moment noch an den Aufstiegsspielen von der 3. Liga in die 2. Liga gegen die zweite Mannschaft des FC Münsingen. Die zweite Mannschaft hat die Saison auch als Gruppensieger abgeschlossen und ist direkt in die 4. Liga AUFGESTIEGEN.

Die Junioren A und B, in der Aemme Team-Gruppierung, haben in ihren Gruppen in der vorderen Tabellenhälfte abgeschlossen. Die Ca-Junioren haben in der Promotionsgruppe den Abstieg verhindern können und die Cb- sowie die Cc-Junioren haben die Saison in der vorderen Tabellenhälfte beendet. Die Junioren Da haben den ersten Platz erreicht und die Junioren Db, die mit dem FC Hasle-Rüegsau zusammen spielen, haben leider alle Spiele der Frühjahrsrunde verloren. Die Junioren E haben eine gute Saison gespielt, mit mehr Siegen als Niederlagen. Die zwei F-Mannschaften haben an den Spielvormittagen viel Lehrgeld bezahlen müssen und haben mehr Spiele verloren als gewonnen.

Die Senioren 40+ haben (wegen der vielen Verletzten) die Saison auf dem 3. Rang abgeschlossen.

Die 2 Frauenmannschaften, die unter dem Namen Oberemmental 05 spielen, sind leider beide abgestiegen. Aus der 2. Liga in die 3.Liga und der 3. Liga in die 4.Liga.

Aus meiner Sicht ist das sicher eine, für den FC Zollbrück, erfolgreiche Saison gewesen. Obwohl der Saisonhöhepunkt zum Zeitpunkt als dieser Bericht geschrieben worden ist, noch nicht erreicht ist! Die Resultate sind sicher eine super Sache, aber wir können uns nicht auf den Lorbeeren ausruhen, weil uns langsam aber sicher die Mitglieder fehlen. Aus diversen Gründen sind in dieser Saison leider viel mehr Austritte als Eintritte zu vermelden. Das führt unter anderem dazu, dass man immer mehr organisieren musste, um an den Meisterschaftsspielen genügend Spieler im Aufgebot zu haben. Eine Folge davon ist, dass wir auf die neue Saison hin nur noch eine Frauenmannschaft melden konnten.

Für eine gesicherte Zukunft des FC Zollbrücks, müssen ausserdem wieder alle Mitglieder in die Verantwortung genommen werden. Jeder kann neue Mitglieder werben, vom jüngsten bis zum ältesten Spieler, damit die Mitgliederzahl wieder steigen kann. Der Verein braucht auch Mitglieder, die bereit sind etwas für ihren Club zu leisten und das eine oder andere Opfer zu bringen. Mit Sylvia Stalder, Jörg Stucki und Yanick Blaser verlassen uns 3 Mitglieder im Vorstand. Glücklicherweise können wir die Lücken mit Marco Gerber, Manuel Trummer und Kevin Rindlisbacher wieder füllen. Vielen Dank den abtretenden Vorstandsmitgliedern und gutes Gelingen den drei Neuen in ihrem Amt.

Weiter möchte ich es nicht unterlassen allen zu danken, die während der abgelaufenen Saison mit mir zu tun hatten. Merci für euren Einsatz zu Gunsten des FC Zollbrücks.

***Beat Boss***